
         

   

閉祭の挨拶 

文化祭実行委員長 ２年 B 組 網本 育夢 

まずはみなさん、今日までお疲れ様でした。 

文化祭は楽しめましたか？ 

みなさんが今日まで互いに協力し、一生懸命取り組んできてくれたおかげで無事文化祭を終えることがで

きました。 

 今回僕は、実行委員長を務めさせていただきました。実行委員長なんてしたことがなくて、プレッシャー

がありましたが、いろんな人に支えてもらったおかげでなんとかやり遂げることができました。今回の文化

祭の成功はみなさんの努力なくしてありえないことでした。本当にありがとうございました。 
最後になりますが、やり残したことや改善点がそれぞれの団体であると思います。きちんと引き継いで、

これからもより良い文化祭になるよう活かしましょう。 

 

各 賞 

若葉祭大賞 ３年 A 組 悪魔の season２ （お化け屋敷） 

１年次賞  １年 A 組 彷徨い続ける冥土霊～おかえりなさいませご主人様～ （お化け屋敷） 

２年次賞  ２年 E 組 Winnie the Wakaba           （バラエティ） 

３年次賞  ３年 A 組 悪魔の season２                      （お化け屋敷） 

講座等大賞 チアダンス部 Go!PIXIES! Bring a smile.～明るく楽しく美しく～  （舞台） 

垂れ幕賞  ３年 B 組 

外装賞   １年 B 組 

PR ポスター賞 ３年 A 組 

PR 動画賞  ３年 C 組 
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 ＜ 山本先生にインタビューを行いました！ ＞ 

Ｑ１．仮に制限など無い状態で何でもできるとしたらどんな出し物を行いますか？ 

生徒の皆さんからすれば高校生活の憧れの１つに文化祭での飲食店があると思うんです。私は

教員生活でクレープ屋さん、アイス屋さん、焼きそば屋さん、サンドイッチ屋さんなどなど…い

ろいろやりました。担任としては飲食ってとってもめんどくさいんですが、それでも生徒には体

験してもらいたいです。 

あとは後夜祭とか中夜祭です。これも文化祭の醍醐味ですね。有志を一同に集めて、ダンスあ

り、バンドあり、お笑いあり…なんでもありのイベントがもう一度復活することを期待していま

す。 

キャンプファイヤーもやってみたいです。先輩の先生から、「昔はグラウンドでキャンプファ

イヤーやりながらフォークダンスを踊ったよ」なんていう昔話を聞くので、一度くらいそんな経

験もしてみたいです。令和の時代にグラウンドで火を囲みながら全員参加でフォークダンス踊っ

たらムッチャ面白そうじゃないですか？ 

ちなみにプロジェクションマッピングはどっかでチャレンジしようと思っています。地域の人

とか集めて、情報系の選択科目とかで作った映像＋音楽作品を校舎にデカデカと映し出してみた

いという野望はあります。 

  

Ｑ2．学生時代やりたかった出し物などはありますか？ 

ミスコンとかあれば楽しかったかもっていうのはあります。学生時代、友達が実行委員でいろ

いろイベント企画をしていましたが、なかなか楽しそうでした。昔に戻れたら、予算もじゃんじ

ゃん使って、いろんなイベント企画したいです。 

 

＜ 榎本先生にインタビューを行いました！ ＞ 

Ｑ１．今回文化祭二日目に中庭ライブで生徒と対決をしていましたが、どのような経緯で対決する

ことになったんですか？ 

３年生がゲリラ的にやってきて・・・やることになりました。 

Ｑ２．どんな対決をしたんですか？ 

３年生の中森君と手押し相撲を。ルールがわからなくて負けました。 

Ｑ３．中森君に言いたいことがありますか？ 

お礼の手紙をいただきました。ありがたいです。 

 

＜ 生徒会長 浦野さんにインタビューを行いました！ ＞ 

Ｑ．文化祭二日目に大勢の前で主張されてましたが、どんな気持ちですか？ 

   大勢の方の前で主張をして、とても緊張しました。少し大勢の前 

  で言うのは少し可哀想な内容でしたが、やってしまたことに変わり 

  はないので、仕方ないですね。(聞いた方にしか分からない)主張を 

する機会をくださり、文化祭を盛り上げてくれた先輩方には感謝 

しかありません。ありがとうございました。 

 
 


